



Les intersyndicales de la DDTM et de DDFIP du Var

Plan cité Toulon → On n'en veut pas !

Mobilisation des agents des services de l'État du Var le 14 décembre 2023

Les agents de la DDTM et de la DDFIP du VAR se sont réunis les 30/11 et 1/12 en assemblées d'informations syndicales.

Ils ont décidé d'appeler à la mobilisation le 14 décembre 2023 pour **refuser le projet du plan cité** qui leur a été présenté le 28 juillet 2023 par le Préfet du VAR.

Ils exigent l'abandon du projet de déménagement et demandent la réhabilitation des sites actuels de leurs services respectifs.

- Les bâtiments des cités des Lices et de Lorgues contiennent de l'amiante, ce qui représente un grave danger pour la santé des agents et du public accueilli.
- Les huisseries vétustes ne permettent pas de garantir une bonne isolation thermique et phonique.
- Les places de parking sont en nombre insuffisant, ce qui ne permettra pas d'accueillir les agents et les usagers, en l'absence d'alternatives de transports réalistes.
- L'installation des agents dans des bureaux trop petits dégradera l'accomplissement de leurs missions dans de bonnes conditions.

Ce projet étudié sans concertation des agents est inacceptable, car il met en danger leur santé et leur sécurité et en conséquence, compromet la qualité du service public rendu aux usagers, déjà mise à mal par les contre-réformes successives.

De plus, ce projet réalisé dans le cadre de la rénovation des cités administratives ne répond en rien aux ambitions d'économies d'énergie annoncées.

Suite aux pétitions signées par l'ensemble des agents et aux courriers transmis au Préfet du Var et aux ministres concernés, la réponse du 6 novembre 2023 du Préfet du Var aux organisations syndicales de la DDTM du VAR n'apporte aucune réponse concrète aux demandes des agents.

L'intersyndicale interministérielle a demandé à être reçue par le Préfet pour lui exposer les revendications le jeudi 14 décembre 2023.

Assurer aux agents du service public de bonnes conditions de travail c'est garantir aux usagers un service public de qualité et de proximité.

**Tous ensemble, jeudi 14 décembre 2023,
on monte en Préfecture !**